

9 de Julio 406

Córdoba
Argentina.

Córdoba, 4 de marzo de 1947

Sr. Dn. Rafael Heliodoro Valle
Calle 25 N° 72
MEXICO D.F.

Mi querido amigo:

Después de un largo periplo, cuando salí de México por Estados Unidos, Francia e Inglaterra, estoy de regreso desde hace algunos meses en el hogar. En el interín han sucedido grandes cosas, grandes cambios en mi país. No estoy seguro que la misión argentina que ha pasado por ésa, haya reflejado exactamente lo sucedido ni que sean acertadas sus previsiones para el futuro.

Talvez le interese que entre otras cosas que traigo entre manos, estoy en tareas editoriales. En la Editorial Problemas dirijo la Sección "El Pensamiento Contemporáneo", que lanzará pronto obras de Politzer, Sommerville, Plejanov, entre las traducciones; de Deodoro Roca (El Difícil Tiempo Nuevo), de Perla de Braslavsky (Las corrientes positivas vistas en Latinoamérica), etc., entre los autores locales. Y estoy interesado en obras de gente viva de nuestra América. Participo en la Revista "Expresión", que es tal vez el acontecimiento literario más importante de estos últimos tiempos en la Argentina. La conoce Vd? Si le interesa me será grato enviarle una suscripción. Pronto emprenderé con un colega la edición de una Biblioteca de Neuropsiquiatría. Y por último estamos empeñados en la aparición de la "Revista Latinoamericana de Medicina Soviética", cuyo Consejo de Redacción en el continente me han encomendado que forme. Usted que conoce tan bien, mejor que nadie, Centroamérica, podría sugerirme de uno a tres nombres en cada una de sus repúblicas, que pudieran integrar dicho Consejo; deben ser médicos con autoridad que trascienda los límites de su territorio, y que además tengan respeto y simpatía por el fenómeno soviético. Se lo agradecería mucho.

Ya está en sus manos un ejemplar de mi libro "Juventud de América" que pedí a Juan Larrea le hiciera llegar. Tengo especial interés en que llegue a la juventud y a la opinión pública de Latinoamérica. Vd. me creerá si le digo que no es por móvil personal, ni por el simple deseo de que una obra mía tenga una mayor circulación. Es porque deseo fervientemente que esta epopeya juvenil, la de los movimientos juveniles universitarios, sea conocida y respetada, más aún, estimulada en lo que tiene de mejor por lo mucho que puede dar al nuevo mundo. Sobre todo en estos períodos de decisión y de brusco desarrollo. Vd. puede sugerirme qué es lo que se puede hacer en este sentido. No he olvidado su generosa y tan aguda crítica a mi libro "Menores Desamparados y Delinquentes".

Le pido perdón por haberle hablado tanto de mí, pero estoy muy en ayunas respecto a lo que pasa en ésa, y con tanto viaje, mi corres.

9 de Julio 408

pendencia con los amigos ha quedado interrumpida. Me sería particularmente grato tener noticias de Vd. y que me haga llegar sus últimos escritos. Sería tiempo también que nos hiciera en próxima fecha el regalo de su visita. Estoy seguro que sería recibido con los brazos abiertos.

Lo abraza

Dr. Dr. Rafael Heliodoro Valle
Calle 25 No. 78
MEXICO D.F.

Mi querido amigo;

Después de un largo período, cuando salí de México por Estados Unidos, Francia e Inglaterra, estoy de regreso desde hace algunos meses en el hogar. En el interín han sucedido grandes cosas, grandes cambios en mi país. No estoy seguro que la misión argentina que ha pasado por éstas, haya reflejado exactamente lo sucedido ni que sean acertadas sus previsiones para el futuro.

Talvez le interese que entre otras cosas que traigo en las manos, estoy en tareas editoriales. En la Editorial Problemas dirige la Sección "El Pensamiento Contemporáneo", que lanzará pronto obras de Koltzer, Sommerville, Pletanov, entre las traducciones; de Deodoro nos viene en el "Tiempo Nuevo", de París de Braslavsky (Las corrientes positivas en Latinoamérica), etc., entre los autores locales. Y estoy interesado en obras de gente viva de nuestra América. Participo en la Revista "Expresión", que es tal vez el acontecimiento literario más importante de estos últimos tiempos en la Argentina. La conoce Vd. Si le interesa me será grato enviarle una suscripción. Pronto emprenderé con un colega la edición de una Biblioteca de Neoplatónica. Y por último estamos en peñados en la aparición de la "Revista Latinoamericana de Medicina Social", cuyo Consejo de Redacción en el continente manan encomendado que forme. Usad que conoce tan bien, mejor que nadie, Latinoamérica, podría sugerirme de uno a tres nombres en cada una de sus secciones, que pudieran integrar dicho Consejo; deben ser médicos con autoridad que trascienda los límites de su territorio, y que además tengan respeto y simpatía por el fenómeno sociológico. Se lo agradecería mucho.

Ya está en sus manos un ejemplar de mi libro "Juventud de América" que pedí a Juan Carlos le hiciera llegar. Tengo especial interés en que llegue a la juventud y a la opinión pública de Latinoamérica. Vd. me creará al le digo que no es por móvil personal, ni por el simple deseo de que una obra mía tenga una mayor circulación. La porque deseo servir a la juventud que esta época juvenil, la de los movimientos juveniles universitarios, sea conocida y respetada, más aún, estimada en lo que tiene de mejor por lo mucho que puede dar al nuevo mundo. Sobre todo en estos períodos de decadencia y de praso desmoronamiento. Vd. puede sugerirme qué es lo que se puede hacer en este sentido. No he olvidado su generosidad y tan aguda crítica a mi libro "Menores Desamparados y Delincuentes".

Le pido perdón por haberle hablado tanto de mí, pero estoy muy en suyas respecto a lo que pasa en éstas, y con tanto viaje, mi correspondencia...